Jahresbericht 2016

Im Vereinsjahr 2016 durften wir interessante und abwechslungsreiche Anlässe durchführen. Es ist immer wieder spannend mit diversen Leuten aus dem Quartier in Kontakt zu treten. Man spürt, dass die Arbeit im Verein und der Verein selber sehr geschätzt wird. Der Vorstand ist daher sehr bemüht, jeweils ein interessantes und abwechslungsreiches Jahresprogramm zusammen zu stellen.

Folgende Anlässe haben im Jahr 2016 stattgefunden:

Veranstaltungen:

26. Februar 2016; 27. Generalversammlung

An unserer GV im Rest. Brauerei durften wir 52 Mitglieder begrüssen. Nach einem vom Quartierverein offerierten Apéro und einem feinen Essen begann die 27. GV des Quartiervereins Neufeld. Leider hat Markus Walthert seinen Rücktritt als Revisor bekannt gegeben. Für die langjährige und wertvolle Zusammenarbeit wurde er mit grossem Applaus verabschiedet. Erfreulicherweise hat sich Urs Baumgartner für eine weitere Amtsperiode als Revisor zur Verfügung gestellt. Er wurde einstimmig gewählt. Auch er wurde mit grossem Applaus verdankt. Sämtliche präsentierten Traktanden wurden problemlos angenommen. Zum Ausklang des Abends wurde Kaffee & Dessert serviert.

08. April 2016; Quartierjass

An diesem Jass- Abend konnten wir 28 Teilnehmer/innen begrüssen. Bei diesem Anlass können Jung und Alt ihr Können beim Jassen unter Beweis stellen. Den 1. Rang belegte Steudler Gerold, den 2. Rang Haas Bruno und den 3. Rang erreichte Hürlimann Therese. In einer kleinen Festwirtschaft hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, zwischendurch eine kleine Stärkung zu sich zu nehmen.

20. Mai 2016; Josef Frey AG Sursee

Zusammen mit 14 Teilnehmern durfte ich die Josef Frey AG in Sursee besichtigen. Bruno Frey und Roger Wetterwald führten uns durch das Areal Es war imposant zu sehen welche Mengen an Abfall dort zusammenkommen und wie diese dann weiterverarbeitet werden. Sursee kann stolz sein, einen so zuverlässigen Partner für die Abfallentsorgung auf eigenem Gemeindeboden zu haben. Zum Ausklang wurde ein Apéro vom Verein offeriert.

26. Juni 2016; Familien – Grillplausch

Dieses Jahr war das Wetter trocken und angenehm. Insgesamt konnten wir ca. 100 Teilnehmer/innen zu diesem Anlass begrüssen. Nach dem vom Verein gesponserten Apéro wurden die Grills in Betrieb genommen und jeder konnte sein selbst mitgebrachtes Fleisch grillieren lassen. Eine kleine Festwirtschaft wurde durch den Verein organisiert. Einmal mehr ein gelungener Anlass mit vielen verschiedenen Menschen, bei dem die Unterhaltsamkeit eine grosse Rolle spielt. Jung und Alt, Gross und Klein verstehen sich gut und führen lockere Gespräche miteinander. Gemütliches Beisammensein, auch das ist ein Ziel des Quartiervereins Neufeld. Mögen noch viele solche Events stattfinden.

11. Sept. 2016; Vogelwarte Sempach:

Am Sonntagnachmittag trafen wir uns beim Schulhaus Neufeld, um gemeinsam nach Sempach zu fahren. Dort angekommen betraten wir das neue Besucherzentrum der Vogelwarte. Es war interessant, mehr über die verschiedenen Vogelarten und Ihre Lebensweise zu erfahren. Die ganze Vogelwelt wurde uns in verschiedenen Darstellungsweisen nähergebracht. Ist wirklich eine gelungene Sache, das neue Besucherzentrum der Vogelwarte.

26. November 2016: Fondueplausch Hof Aengelberg Egolzwil:

Nach der Besammlung beim Schulhaus Neufeld machten wir uns auf den Weg nach Egolzwil zum Hof Aengelberg. Zum Apéro servierte uns Martin Schmidlin seinen hauseigenen Wein mit feinem Flammkuchen. Zum Hauptgang durften wir ein feines Fondue mit diversen Beilagen auf offenem Feuer geniessen mit wunderbarer Aussicht auf die Talebene. Zum Abschluss wurde das hausgemachte Dessert serviert. Ein kleines Schnäppsli durfte natürlich auch nicht fehlen. Zusammen duften wir einen gemütlichen Abend verbringen, welcher bei allen Teilnehmern in bester Erinnerung bleiben wird.

Danke:

Es war für mich und meine Vorstandsmitglieder eine Freude, euch in diesem Jahr mit verschiedenen Veranstaltungen überrascht haben zu dürfen. Eure Zufriedenheit motiviert uns, auch im nächsten Jahr für und mit unseren Quartierbewohner/innen wieder einige Events zu organisieren und eure zahlreiche Teilnahme uns sehr freuen würde. Viele Wertschätzungen und Dankeschöns durften wir mit Genugtuung von eurer Seite entgegen nehmen.

Zum Abschluss möchte ich mich im Namen des Vorstandes bei all denen bedanken, die diese Anlässe ermöglicht haben, aber auch bei allen Teilnehmern, die sich dazu entschlossen haben die einzelnen Events zu besuchen.

Freundliche Grüsse Dominik Wälti Präsident QV-Neufeld